うさぎ通信

第3号

発行者

帯広市議会議員 木幡裕之

帯広市議会議員 木幡裕之の活動報告

令和2年度

【1月産業経済委員会】 森林環境譲与税について 質問致しました

【3月定例会】

新型コロナウイルス感染症の 拡大を受け一般質問中止となりました。

【2月産業経済委員会】

食の付加価値に係る株式会社明治との 包括連携協定に係る取り組みについて 質問致しました

【予算審查特別委員会】

動物園費について 帯広の森整備費中「築山」について 消防費について 質問致しました



4月7日

所属会派である市政会は公明党さんと合同で 米沢市長に新型コロナウイルス感染症対策に関する 緊急要望書を提出致しました。

【4月産業経済委員会】

緊急要望書より

農林水産業への影響について 新型コロナウイルスによるイベントへの影響について 新型コロナウイルスによる経済支援対策の情報提供について 質問致しました。

【5月一般会計補正予算 議案審查特別委員会】

商工費中

休業協力支援事業について

法人事業者による多店舗経営に対する独自支援について

業務店酒屋の独自支援について

理美容業に対する独自支援について

北海道の支援から外れた業種に対する帯広市独自の支援策の在り方について質問致しました。

【令和2年度 議員視察訪問地】

2月 千葉県 幕張 地方創生 EXPO 今後の議員視察は、新型コロナウイルス感染症により未定







新型コロナウイルス感染症を受け 市内の飲食業(和洋中)、ホテル・旅館業、 クリーニング業 美容業の組合団体の御協力を頂き、 帯広市に要望書を提出致しました。

加盟させて頂いている、帯広観光社交組合の組合員の皆さんと 北海道より営業自粛要請・協力依頼を受け休業している中心市街地の防 犯を目的として4月25日より夜間23時よりパトロールを致しました。



※ 昨年12月、中国武漢市より全世界へと瞬く間に拡大した新型コロナウイルス感染症の 脅威は未だ終息を見ません。緊急事態宣言により北海道も特定警戒都道府県に指定された ことから、鈴木知事より拡大防止要請を受け経済活動の制約や不要不急の外出自粛など 今までに経験したことのない事態となっています。幸いにも、帯広市から発症者は 出ておりませんが北海道では966人の発症者を出し62名の方がお亡くなりになって おります。(5月11日現在) 謹んで哀悼の意を申し上げます。 このような状況の中でも、皆様が安心して暮らせるよう努めてまいります。



本年度のあしあとの会主催の「木幡裕之 野遊会」は、 新型コロナウイルス感染症の感染拡大にともない 残念ながら中止と決定させていただきました。